

PRÉFET DE LA MARTINIQUE DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 29 septembre 2019

Communiqué de presse

Opération de secours en mer Point de situation – Navire Bourbon Rhode – Dimanche 29 septembre à 12h

Depuis le jeudi 26 septembre 2019, le Centre Régional Opérationnel de Surveillance et de Sauvetage (CROSS) Antilles-Guyane coordonne l'opération de recherche et de sauvetage du navire Bourbon Rhode.

Hier, samedi 28 septembre, en début de nuit, l'aéronef américain du National Hurricane Center (NHC) a repéré un semi-rigide retourné provenant probablement du navire Bourbon Rhode. La contrainte de la nuit ayant empêché sa relocalisation par un moyen maritime, l'aéronef F50 de la marine nationale a pu repositionner l'embarcation au lever du jour, ce dimanche 29 septembre. Un navire de commerce, engagé dans l'opération, est actuellement en route pour essayer de récupérer ce semi-rigide.

Cette nouvelle découverte permet au CROSS Antilles-Guyane d'affiner le dispositif aéromaritime. Cinq navires de commerce sont actuellement engagés dans une zone de recherche assez vaste, en plus du survol opéré par le FALCON 50 de la marine nationale.